

Date: 26/03/2025

Mr. Hamed Ahmed Ali
Chief Executive Officer
Dubai Financial Market
UAE

السيد / حامد أحمد علي
الرئيس التنفيذي
سوق دبي المالي
دولة الإمارات العربية المتحدة

Subject: disclosure on cash dividend distribution for the financial year ended 31/12/2024

الموضوع : الإفصاح عن توزيع أرباح السنة المالية المنتهية في 2024/12/31

Dear Sir,

تحية طيبة وبعد ،،،

Please note that the Board of Alliance Insurance has decided in its meeting no 3/2025 dated 06/03/2025 to seek CBUAE approval for distribution 30% cash dividends of cash capital, equivalent to 30 dirhams per share and 30 million dirhams in total, The Central Bank approved the above in their letter dated Tuesday 25/03/2025, ref CBUAE/BIS-IS/2025/1749.

يرجى التكرم بالعلم بأن مجلس إدارة شركة اللانيس للتأمين قد قرر في اجتماعه رقم 2025/3 بتاريخ 2025/03/06 بالتقدم إلى مصرف الإمارات العربية المتحدة المركزي للحصول على موافقته على توزيع أرباح نقدية بنسبة 30% من رأس المال ما يعادل 30 درهم لكل سهم وبواقع 30 مليون درهم. وقد تم الحصول على موافقة المصرف المركزي من خلال كتابهم المؤرخ يوم الثلاثاء الموافق 2025/03/25 بالمرجع CBUAE/BIS-IS/2025/1749.

Best Regards,

هذا وتفضلوا بقبول خالص التقدير والاحترام،،،



رامي المغرabi
المدير العام
Rami El Mughrabi
General Manager